

Mit der Straßenbahn über altes Industriegebiet

Besuch des Nahverkehrsmuseums in Nette

Am 19. November 2023 waren wir im Nahverkehrsmuseum, wo jung und alt mit viel Spaß interessante Einblicke in alte Techniken im Nahverkehr erhielt.



Der Höhepunkt unseres Museumsbesuchs war aber die gemeinsame Fahrt in einer alten Straßenbahn über das verlassene Gelände der alten Kokerei Hansa.



Die Kinderaugen klebten an den Fenstern der Bahn und verfolgten die spannende Fahrt. Aber auch die Straßenbahn selber war ein Highlight.



Ein richtiger Schaffner knipste unsere Karten ab und erklärte uns das alte Gefährt. Für die größeren unter unseren Kleinen ging es sogar kurz nach draußen um gemeinsam mit dem Schaffner die Weichen umzulegen. Ein wunderbares Abenteuer für uns alle.

